

Titel in Fugger 2

Wie man sie bekommt und was sie beeinflussen

Titel kann man auf zwei Wege bekommen. Der erste ist die Heirat, den man bekommt automatisch den Titel des Ehepartners. Der zweite und wichtigere Weg ist die Ernennung. Diese wird scheinbar nur durch den Wohnsitz beeinflusst. Es ist davon auszugehen, daß die Art des Wohnsitzes, die Erweiterungen und eventuell auch die Anzahl und Zustand der Hauptfaktor für den Aufstieg in der Adelshierarchie ist.

Der Titel ist vererbbar, allerdings kann man ihn durch einen verlorenen Prozeß auch wieder verlieren.

Es gibt drei Dinge, welche vom Titel beeinflusst werden. Zunächst einmal verbessern sich die Heiratschancen mit steigendem Titel und zudem werden die Kosten der Hochzeit ebenfalls höher. Außerdem ermöglicht ein entsprechender Titel die Kandidatur auf der jeweiligen Ebene. Zum Beginn des Spiels wird man Bürger und kann damit auf städtischer Ebene antreten. Für die Grafschaft ist Ritter / Hofdame erforderlich und für das Fürstentum Baron / Baronesse.